

Sant Cugat del Vallès, 31 de octubre de 2023.

Apreciado Señor Presidente del Gobierno,

Somos estudiantes de 6º de primaria de la escuela Ciutat d'Alba de Sant Cugat del Vallès (Barcelona). Este curso estamos estudiando la artista Yayoi Kusama, que vivió la Segunda Guerra Mundial y sufrió las bombas nucleares que se lanzaron en esa época en Japón.

Nos hemos dado cuenta que España puede desarrollar diversos materiales armamentísticos y nos gustaría pedirle, amablemente, que España no invierta dinero en armas nucleares, ya que, en caso de guerra, podrían provocar un efecto en cadena en la que moriría mucha gente inocente. El mundo se acabaría con una reacción así.

Por un lado, el armamento nuclear ha matado a mucha gente, ha destrozado ciudades y, en consecuencia, ha arrebatado la vida de muchos inocentes. Si nadie tuviera ningún tipo de arma, no habría guerras y nadie moriría ni quedaría herido. Por otro lado, las armas nucleares crean conflictos entre países. Si evitásemos el armamento nuclear, no habría guerras entre ellos y, por lo tanto, no entrarían en depresión económica.

¿Se ha preguntado alguna vez que las armas han provocado ataques terroristas, indirectamente? Le proponemos que antes que empiece una guerra intente evitarla hablando con los diplomáticos de otros países. Le pedimos que intente no entrar en guerras pase lo que pase a menos que sea muy necesario.

En vez de gastar el dinero en armas podríamos mejorar cosas de nuestro país, invirtiendo en escuelas, hospitales o carreteras. ¿Cree Usted que es necesario invertir tanto dinero en material armamentístico, cuando se

podría invertir más en cultura? ¿No opina que si así fuera, podríamos avanzar como país?

También podríamos, con este dinero, ayudar a los países que más lo necesitan, así ganaríamos aliados. Tener aliados es muy importante. Por ejemplo, el Mundial de fútbol del 2030 lo organizarán 3 países: Marruecos, Portugal y España. Haciendo este tipo de alianzas nos hacemos amigos y no nos vamos a pelear.

Sería de mucha ayuda que Usted les pidiera a otros países fabricantes de armas que dejaran de hacerlo. Somos realistas y entendemos que le preocupa nuestra seguridad. Por eso le pedimos que invierta solamente en armamento defensivo e informático en vez de armamento ofensivo, ya que es mejor defenderse que no atacar. Así no haríamos daño a nadie pero nos podríamos defender. De esta manera no empezáramos ninguna guerra pero estaríamos seguros y protegidos.

Esperamos que después de leer esta carta, considere nuestras palabras como una oportunidad para España y el mundo entero.

Todos unidos, podemos hacer un mundo mejor.

Muchas gracias por su tiempo y su atención.

Atentamente,

Alumnos y alumnas de 6º de primaria

Escola Ciutat d'Alba

Sant Cugat del Vallès